

Pepe Grillo



Pablo, Verónica y las semanas de Chema

Pablo Lemus y Verónica Delgadillo superan etapas de impugnaciones y se acercan al gobierno del estado de Jalisco y de Guadalajara, respectivamente. Si lo consiguen se confirmará que el estado sigue siendo bastión principal de Movimiento Ciudadano, que en Nuevo León se quedó corto. Desde luego no se ha dicho la última palabra. Lo realmente sintomático ha sido que el tema de las elecciones ya no es una inquietud para la población, que al parecer está conforme con los resultados y lo que quieren es ver qué sigue. Claro que los partidos inconformes están en su derecho de agotar todos los recursos. No obstante, en días recientes lo que más ruido ha ocasionado es el debate sobre si Chema Martínez, que fue candidato de Morena a la alcaldía de Guadalajara, tiene o no tiene las semanas suficientes para acceder a una jubilación dorada por parte del Congreso estatal. A Chema, de 49 años, le faltan semanas, muchas, por lo que el proceso de su juvenil pensión se revisará desde el principio.

Anaya terminó su auto exilio

Ricardo Anaya pasó años fuera del país, en un autoexilio controvertido, pero ya regresó con la cobertura que da un escaño senatorial. Está fuera desde el 2021, radicando al parecer en Estados Unidos

sin que el Tío Sam lo importunara, lo que no deja de ser extraño.

Hizo un trámite express de registro en el Senado y salió del inmueble tan rápido como llegó. Será sin duda una de las figuras a seguir en la Cámara Alta que se perfila para ser el epicentro de la política nacional, ya que en San Lázaro la mayoría calificada de Morena no le dará ni un respiro a la oposición.

Anaya tiene fans y malquerientes, pero todos reconocen que es un político con capacidad para atraer reflectores. Una vez que sienta la seguridad del escaño, comenzará a despuntar, ni duda cabe,

El ganador se queda con todo

Suben de intensidad las movilizaciones de los trabajadores del Poder Judicial, lo que enciende los ánimos en las bandas de la coalición oficialista que quiere mostrar, desde el primer día de septiembre, que las cosas cambiarán radicalmente.

A más protestas de los trabajadores más prisas de Morena y sus aliados por votar la Reforma Judicial y seguir adelante con el resto del paquete del Plan C.

Lo que se dice es que en la primera semana de septiembre podrían procesar, sin tomar un respiro, la Reforma Judicial, la desaparición de organismo autónomos y el paso de la Guardia Nacional a la Sedena y de ahí para el real.

Se espera que los trabajadores del Poder Judicial, lo que queda de la Marea Rosa y los ciudadanos que pueda atraer Xóchitl Gálvez harán un campamento en San Lázaro y ya hasta tienen mapas de los accesos. Los cielos encapotados de septiembre son señal de tormenta.

Chiapas, la propaganda del cartel

En Chicomuselo horas antes de la apertura de las casillas para la elección extraordinaria se llevó a cabo un desfile de pistoleros de un grupo del crimen organizado. La jerarquía católica pidió suspender la votación porque la gente votaría siguiendo indicaciones del cartel, pero el proceso siguió adelante. El contingente hizo toda la bulla que pudo con gritos y claxonazos. Fueron más de treinta vehículos y más de cien motocicletas.

Los uniformados, en un hecho casi surrealista, no se dio cuenta, o si se percataron igual y se sumaron al desfile. El cartel hizo propaganda a su manera. Ya casi nada sorprende en Chiapas. Lo único que sería excepcional es que alguien intentara aplicar la ley, aunque sea solo por curiosidad ●

pepegrillo@cronica.com.mx

